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ご意見 
北東・南東のトイレが汚い 2件 

フィールド内のトイレに入った時全体的に汚かった 1件 

回 答 
 不快な気分にさせてしまい、申し訳ございません。日常の清掃等の強化によ

り、施設の美化に努めます。 

ご意見 

もう少し利用するときの時間を短くしてほしい ×を減らしてほしい 1件 

陸上競技場の時間の単位照明料が高いため、利用時間を 30 分ごとに変更し

てほしい 1件 

回 答 

 利用時間及び料金につきましては、尼崎市条例により設定されております。

尼崎市に対し、お客様の要望をお伝えいたしますが変更は困難であると考えら

れます。 

ご意見 誰でも参加しやすい陸上イベント（できれば長距離）2件 

回 答 
 ご意見ありがとうございます。イベント開催の際、参考にさせていただきま

す。 

ご意見 高跳びのマットの安全性を確保してほしい（替えてほしい）2件 

回 答 

多くの競技種目の中から必要な備品の順次買い替えを行っております。特に

高跳びマット等、高額な備品は尼崎市に要求しておりますが、高額であるため

尼崎市の財政状況から早急な買い替えは、困難であると思われます。 

ご意見 いつもありがとうございます 2件 

回 答 
 ありがとうございます。これからも、利用者の皆様に喜ばれる施設づくりを

心掛けてまいります。 

ご意見 スタブロをふやしてほしい 2件 

回 答 

 個人利用でご利用いただく場合は、ウレタン舗装維持管理のため、１・２コ

ースが使用できません。残る６コースでハードル練習やスターティングブロッ

クでの練習を行うため、現状以上の数を増やすことができませんので、譲り合

ってご利用くださいますようご理解、ご協力をお願いいたします。 

ご意見 コーナーでスタート練習がしたい 5件 

回 答 

個人利用時においては、安全面を確保するとともに、走路の保護のため、ス

タート位置を指定させていただいております。ご理解、ご協力をお願いいたし

ます。 



なお、占用使用で施設をご利用いただく場合は、制限はございません。 

ご意見 冷水機の水を夏は冷たくしてほしい 1件 

回 答 
ご意見ありがとうございます。冷水器の放熱部分に埃がたまり、ぬるくなっ

ている可能性がございますので、至急対応いたします。 

ご意見 1・2レーンを金曜日以外も使えるようにしてほしい 1件 

回 答 
走路の摩耗保護の観点から１・２コースは利用を制限させていただいており

ます。ご理解・ご協力のほどお願いいたします。 

 


